



## Presse Nationale

### > Politique



#### En fin de mission : l'ambassadeur du Koweït fait ses adieux à Ouattara

Le Président ivoirien Alassane Ouattara a reçu, le 11 juillet 2019 à Abidjan, l'ambassadeur du Koweït en Côte d'Ivoire Mohamed Hussein, en fin de mission.



#### Deuil : Mel Théodore décédé en France

Président-fondateur de l'Union pour la Démocratie citoyenne (UDCY) et ancien ministre, Mel Théodore est décédé le 11 juillet 2019 en France des suites d'un cancer.

### > Economie



#### Zone de Libre-Echange continentale : le Président Alassane optimiste

Le Président ivoirien Alassane Ouattara a indiqué le 10 juillet 2019 au cours d'un point de presse à Abidjan, à sa descente d'avion, que la Zone de Libre-Echange continentale africaine (ZLECAF) est une opportunité pour booster le commerce et, partant, le développement socio-économique du continent. La mise en œuvre de l'accord sur la Zone de Libre-Echange continentale est prévue pour le 1er juillet 2020.



#### Prix plancher du cacao : un autre pays producteur s'engage

Le Cameroun, 4<sup>e</sup> pays producteur mondial de cacao avec 295 000 tonnes, ne veut pas rester indifférent aux difficultés qui secouent le secteur. C'est pourquoi, en visite en Côte d'Ivoire, le ministre camerounais en charge de l'Agriculture, Gabriel Mbaioro, a annoncé le 10 juillet 2019 à Abidjan que son pays a décidé de rejoindre la Côte d'Ivoire et le Ghana dans leur lutte pour la fixation d'un prix plancher à la tonne du cacao.

### > Société



#### Hadj 2019 : départ du premier vol des pèlerins ivoiriens en Arabie Saoudite, lundi

Le départ du premier vol des pèlerins ivoiriens en Arabie Saoudite est prévu pour le lundi 15 juillet 2019 à 23h GMT avec 500 pèlerins. Cette année, ce sont 9 000 places qui ont été attribuées à la Côte d'Ivoire contre 6 800 en 2018. La répartition de ce quota est de 6 000 places pour le contingent étatique et 3 000 places pour les organisateurs privés, a annoncé le commissaire du Hadj, l'imam Bachir Ouattara.

## A l'International

### > Sport



#### CAN 2019: l'Algérie en demies après un match formidable face à la Côte d'Ivoire

À l'issue d'un quart de finale très disputé, l'Algérie a éliminé la Côte d'Ivoire aux tirs au but (1-1, 4 TAB à 3). Les deux équipes ont offert un beau spectacle à Suez et inscrit cette rencontre dans celles inoubliables de la CAN. Du spectacle, du jeu, du suspense, de la tension, des retournements de situation... Il y a eu tout ça dans ce Côte d'Ivoire-Algérie, quart de finale de la CAN 2019 qui a tenu toutes ses promesses. Raïs M'Bolhi a été le héros de la victoire des Fennecs en arrêtant la tentative de Wilfried Bony, avant que Geoffroy Serey Dié ne trouve le poteau.



### Développement et population: Nialé Kaba « 84% de nos engagements potentiellement réalisables à l'horizon 2030 »

La commémoration de la 33e Journée de la population, dont le thème est "25 ans de la Conférence internationale sur la Population et le Développement : accélérer la promesse", a été l'occasion, le 10 juillet, pour la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, de présenter les ambitions et les avancées notables enregistrées en matière d'exclusivité de la croissance et de l'amélioration des conditions de vie des populations en Côte d'Ivoire. « La Côte d'Ivoire a réalisé, de 1994 à 2018, des progrès très significatifs, puisque 84% de nos engagements sont potentiellement réalisables à l'horizon 2030 », a-t-elle déclaré.



### Promotion des Petites et Moyennes Entreprises : le ministre Souleymane Diarrassouba ouvre officiellement les portes de la Maison de la PME et invite les acteurs à se l'approprier

Au nom du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly qu'il représentait, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a officiellement ouvert les portes de la Maison de la PME, le jeudi 11 juillet 2019 dans la commune de Koumassi. Il a saisi cette occasion pour inviter les dirigeants des PME à se l'approprier, afin de renforcer davantage leurs capacités et leur cadre de gouvernance, ainsi que pour mobiliser des ressources nécessaires pour des financements durables. (Source : Ministère)



### Sidi Touré reçu en audience par son homologue britannique

En marge de la Conférence internationale sur la Liberté des Médias à laquelle il a pris part du 10 au 11 juillet 2019, à Printworks, à Londres (Royaume Uni de Grande Bretagne), le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Touré a été reçu en audience par son homologue de la Grande Bretagne Margot James MP, ministre du Numérique, de la Culture et des Industries Créatives. Les échanges entre les deux ministres ont porté sur la coopération entre les deux pays dans le domaine de la Communication.



### Un nouveau commissariat ouvrira ses portes à Abobo

Anonkoua Kouté aura un commissariat flambant neuf qui ouvrira bientôt ses portes. Hamed Bakayoko, maire de la commune d'Abobo, a fait de la lutte contre l'insécurité, un axe de sa gouvernance municipale. « La transformation d'Abobo comme annoncée par le maire Hamed Bakayoko lors de sa campagne électorale est visible. Et tout le monde le voit. Je voudrais lui dire merci » avait reconnu le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, le 21 juin dernier, à l'occasion de l'inauguration de l'hôpital général Félix Houphouët-Boigny, fermé pour des travaux intenses.



### Examen périodique universel : La ministre Aimée Zébéyoux restitue les recommandations

Dans le cadre de la restitution et de l'appropriation du troisième passage de la Côte d'Ivoire à l'Examen périodique universel (EPU), le secrétariat d'Etat chargé des Droits de l'Homme, avec à sa tête la ministre Aimée Zébéyoux, organise une série d'ateliers. Objectif, expliquer les différents mécanismes régionaux et internationaux de promotion et de protection des droits de l'Homme auxquels la Côte d'Ivoire a adhéré. Dans cet élan, le premier atelier s'est tenu ce jeudi 11 juillet 2019 à Abidjan-Cocody avec une délégation du Conseil national des droits de l'Homme, conduite par sa présidente, Namizata Sangaré.



### Le Cameroun veut s'inspirer de l'expertise du CNRA pour booster sa production agricole

Le Cameroun veut s'inspirer de l'expertise du Centre national de recherches agronomiques (CNRA) pour booster sa production agricole. Son ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Gabriel Mbairobe, a traduit cette volonté, jeudi, lors de sa visite de travail à la direction générale du Centre national de

recherches agronomiques (CNRA), sise à Adiopodoumé.



### La Côte d'Ivoire invitée à repenser la chaîne de valeur du cacao pour transformer son économie

Dans son 9ème rapport «Intitulé au pays du cacao, comment transformer la Côte d'Ivoire», la Banque mondiale invite le gouvernement à repenser la chaîne de valeur du cacao pour transformer son économie. Selon le rapport, des défis importants doivent être relevés pour remédier aux faiblesses du secteur et atteindre les objectifs ambitieux du gouvernement pour assurer l'avenir du secteur du cacao. La Banque mondiale propose trois axes d'intervention à la Côte d'Ivoire à savoir miser sur la technologie pour accroître les rendements et passer d'une croissance extensive à intensive, établir des mécanismes de traçabilité pour les acheteurs afin de garantir un produit responsable et enfin, développer l'industrie locale de transformation.



### Le cacao estimé à près de 12% des recettes fiscales de la Côte d'Ivoire

Le cacao est estimé à près de 12% des recettes fiscales de la Côte d'Ivoire, a indiqué jeudi à Abidjan le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre ivoirien, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo. C'était lors d'une cérémonie de présentation du 9è rapport de la Banque mondiale sur la situation économique en Côte d'Ivoire, à la Primature.

## > Société



### Les femmes exhortées au travail pour réussir dans la vie

Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon Tanoh, a exhorté jeudi à Abidjan, les femmes au travail pour réussir dans la vie, lors d'un échange de partages d'expériences dans le cadre du programme de leadership et mentorat pour la jeune femme, initiée par l'association Sephis en collaboration avec l'ambassade des Etats-Unis. Selon le ministre des Affaires étrangères, la réussite c'est atteindre un objectif qu'on s'est fixé grâce à des valeurs cardinales notamment le respect de l'autre dans sa différence et le respect de soi-même, l'honnêteté morale, le travail parce que les raccourcis rattrapent toujours. Pour lui, il faut aimer le travail bien fait et persévérer dans l'effort.

## > Sport



### CAN Egypte 2019 de football: l'Algérie élimine la Côte d'Ivoire (4-3 ; tab)

L'Algérie s'est qualifiée, jeudi soir, pour les demi-finales de la 32è Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football 2019 qui se déroule en Egypte en battant à Suez, la Côte d'Ivoire (4-3 ; tab) après le temps réglementaire et les prolongations soldés par (1-1). Les Algériens croiseront en demi-finales le Nigéria.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cigg.gouv.ci](mailto:info@cigg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.